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１ 新天皇の即位について 

平成という時代を総括するとどのような時代であったのか。ま

た、新天皇の即位にどのような期待を寄せているのか。 

 

２ 自衛官の募集について 

   本県における自衛官の募集に対する自治体の協力体制はどのよ

うになっているのか。 

 

３ 当初予算案について 

(1) 今回の当初予算案の仕上がりについて、どのように考えている

のか。 

(2) 自由民主党石川県支部連合会の要望はどの程度反映されたの

か。  

 

４ 行財政改革について 

(1) 行政経営プログラムは策定後４年が経過しようとしているが、

これまでどのような成果があったのか。 

(2) 来年度中に新たな計画を策定することになると思うが、どのよ

うに取り組んでいくのか、今後のスケジュールと併せて聞く。 

 

５ 県の広告事業について 

   電子看板による広告事業の収入増に向けて、どのように取り組

んでいくのか、現状と来年度の見通しを併せて聞く。 

 

６ 北陸新幹線県内全線開業に向けた取り組みについて 

(1) 今回策定するアクションプランで打ち出す施策の方向性につい

て、どのように考えているのか。 

(2) ２０２３年春の県内全線開業に向け、全県一丸となって備える

べきと思うが、どのように取り組んでいくのか、改めて知事の意

気込みを聞く。 
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７ 並行在来線対策について 

(1) 並行在来線を将来にわたって維持していくためには、県と地元

が一体となった対策が必要と考えるが、金沢以西延伸後の安定的

な運行の確保に向けて、どのように取り組んでいくのか。 

(2) 金沢以西をＪＲから引継いだ後の収支安定化のため、本県でも

県内全線開業に合わせて観光列車の導入を検討してはどうか。 

 

８ 小松空港の活性化について 

北陸新幹線敦賀延伸が小松空港にどのような影響を及ぼすと考

えているのか。また、どのような対策を講じて北陸新幹線との共

存・共栄を図っていこうとしているのか。 

 

９ のと里山空港の活性化について 

   首都圏からの利用者数が増加している要因を分析し、引き続き

誘客に積極的に取り組むべきと考えるが、のと里山空港の利用促

進に向けた今後の取り組みについて聞く。 

 

10 金沢港の機能強化について 

(1) 金沢港の機能強化整備にあたって、港の賑わいをどのように創

出していくのか。 

(2) 賑わい創出に向けて、クルーズターミナルの運営体制をどのよ

うに考えているのか。 

 

11 海外販路開拓について 

現地の消費者に対して直接ＰＲする「ＢtoＣ」の取り組みが重

要と考えるが、海外サポーターズショップも含めて今後どのよう

に取り組んでいくのか。 

 

12 観光振興施策の推進について 

(1) ＪＲが実施する北陸新幹線金沢開業５周年キャンペーンに合わ

せ、県として具体的にどのような取り組みを行い、誘客拡大につ

なげようとしているのか。 
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(2) 小松・香港定期便の就航により、香港からの利便性が大きく高

まることとなるが、定期便を活用した誘客拡大にどのように取り

組んでいくのか。 

 

13 いしかわ歴史遺産について 

   これまでに認定されたストーリーの市町の取組状況と、今回認

定された２件の今後の取組計画を聞く。 

 

14 無電柱化について 

   街並み景観の一層の魅力向上と、災害時の交通ネットワークの

確保を図るため、無電柱化をこれまで以上に積極的に進めるべき

と考えるが、今後の取り組みを聞く。 

 

15 防災・災害対策について 

(1) 県内大学等との防災連携協定を実効性のあるものとしていくた

めには、地域との連携も必要不可欠だが、具体的にどのように取

り組んでいくのか。 

(2) すべての地域に共通する豪雨対策の周知に加えて、土砂災害発

生の危険度など地域毎の事情に応じた避難方法等も個別に周知を

図っていくことが重要と考えるが、現状と今後の取り組みを聞く。 

(3) 河川の堆積土砂の除去を計画的・継続的に行うことで、浸水被

害から住民を守る取り組みを強力に推し進めてほしいと思うが、

どのように取り組んでいくのか。 

(4) 大規模災害が発生した場合、関係機関との連携が不可欠と思う

が、これまでの取り組みと今後の強化策を聞く。 

(5) 災害派遣福祉チームについて 

ア 災害発生時における福祉サービス面での支援について、どの

ように考えているのか。 

イ 災害時の福祉支援体制の整備費が当初予算に盛り込まれてい

るが、災害派遣福祉チームの編成に向け、どのように取り組ん

でいくのか。 
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16 長寿社会プランについて 

(1) 本県における特別養護老人ホームの整備率は、全国的に見てど

のような状況なのか。 

(2) 長寿社会プランの初年度を終えようとしている中、施設整備の

目標達成の見通しについてどのように考えているのか。 

 

17 世界農業遺産「能登の里山里海」について 

  「いしかわ世界農業遺産国際貢献プログラム」に留学生コース

を新設し、留学生が春蘭の里や白米千枚田を視察したようだが、

この事業が実施されることになった経緯と意義、本県に期待され

る役割について聞く。 

 

18 農業の担い手支援について 

   女性を含む農業の新たな担い手の確保に向けて、どのように取

り組んでいこうと考えているのか。 

 

19 ＪＡの再編について 

   農業生産者の収入増とともに農業の担い手を生み出すことにも

つながるＪＡの合併に対して、積極的な支援を期待するが、所見

を聞く。 

 

20 県産材の利用促進について 

  県民の意見や要望も取り入れながら、県の森林環境税を有効に

活用し、県産材の利用促進に関する多様な取り組みを総合的に推

進してほしいと思うが、どのように取り組んでいくのか。 

 

21 トキとライチョウの保護活動について 

(1) トキの繁殖や佐渡での野生復帰などに貢献してきた本県とし

て、今回の環境省レッドリストの１段階引き下げについてどのよ

うな思いをもっているのか。 

(2) トキを通じた子ども達への環境教育について、今後どのように

取り組んでいくのか。 
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(3) ライチョウの一般公開に向けての知事の思いを聞く。 

 

22 東京オリンピック・パラリンピックに向けた文化事業について 

(1) 昨年１１月の金沢経済同友会において、文化事業を効果的に発

信するための司令塔として、各部局を統括する実行委員会を設置

するとのことであったが、どのような体制を考えているのか。 

(2) 既存の文化事業も数多くある中で、２０２０年には、どのよう

な事業を新たに織り込んでいこうとしているのか。 

 

23 工芸関係施設の連携について 

   工芸関係の施設が、それぞれの役割を最大限発揮しながら連携

していくことで、本県が日本の工芸の極みが結集された地である

との評価につながると思うが、どのように取り組んでいくのか。 

 

24 県民スポーツの日の制定について 

  スポーツと言えば季節は秋であり、いしかわ文化の日やいしか

わ文化推進期間と同時期に設定すると特別な日としての効果も薄

まると思うが、制定についてどのように考えているのか。 

 

25 道徳教育について 

   これまで道徳教育の充実にどのように取り組んできたのか。ま

た、本年度から小学校で実施されている「特別の教科 道徳」の

取組状況について、どのように見ているのか。 

 

26 英語教育について 

  新学習指導要領の実施に向けた小中学校におけるこれまでの取

組状況と、当初予算に盛り込まれている英語教育の充実のための

具体的な取組内容を聞く。 
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27 学生の県内就職について 

学生の県内就職に向けて、さらに工夫を凝らして取り組んで欲

しいと思うが、当初予算に盛り込まれている「ふるさと石川就職

学生カード」事業に込めた思いを聞く。 

 

28 警察活動の推進について 

  昨年１年間の警察活動の取り組みの成果と今年１年に向けた新

たな決意について、警察本部長に聞く。 
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